LA CROISILLE-SUR-BRIANCE

On a pique-niqué au rouge...

L'association récré art tion avait lancé les invitations: venir pique-niquer sur la place du centre bourg de La Croisille pour un grand moment de convivialité et de fraternité. De nombreux crouzillauds ont répondu présent et joué le jeu en venant pour beaucoup habillé de rouge (thème de la soirée) afin de passer ensemble une soirée solidaire, très important par les temps qui courent.

Ce fut l'occasion pour beaucoup de faire plus ample connaissance avec des personnes que, pourtant, ils croisent tous les jours, d'où le grand intérêt de ce pique-nique public convivial, une initiative à renouveler.

•



le populaire de 2 sour 2016